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◆本日のメインテーマ 理事・役員（委員長）挨拶

     　         　　    ● 会長挨拶   　                   ●幹事報告
　みなさん、こんばんは。会長の襷をかけて前に立つと緊張し  1.三郷市内関係からの報告

 ます。本日の理事会において,新会員1名と旧会員2名の承認  ① 国際交流協会様より「国際交流農園ポテトパーティ」の案内

 をいただきました。予算的にも厳しい状況にあり、会員数を増    日時  7月10日（日）12～13時30分

 加させなければいけないので、皆様よろしくお願いします。    場所  国際交流農園（上彦名)

　おまんじゅうを二つに割って、大きい方を相手に上げる人は,  ② 埼玉県腎・アイバンク協会様より「総会資料送付」について

 良い人でしょうか？これは、普通の人です。最初から大きく割  2.ガバナー事務所からの報告

 って相手にあげる人、これがほんとに良い人です。皆様もこの  ①RI日本事務局より2011～12年度上半期RI人頭分担金及び

 気持を持って会の運営に協力いただきたいとお願いします。    米山記念奨学普通寄付金納入の案内

　この一年間の皆様のご協力をよろしくお願いしたいと思いま  ② RI日本事務局より７月レート　82円のお知らせ

 す。ありがとうございました。  ③ 2011年度地区協議会の配布資料の中で「地区役員・会長

   幹事名簿」「プログラム冊子」変更及び訂正のお知らせ

 ④ 2010～11年度ガバナー月信13号及び年次報告書作成に

   伴うデータ提出のお願い

 ⑤ 2011～2012年度三國ガバナー公式訪問資料提出書類に

   ついて差し替え資料の受領

 ⑥ 米山記念奨学アンケート依頼の提出

 ⑦ 奉仕プロジェクト部門セミナー再度のご案内

   日時　7月23日（土）　点鐘　13：30　終了　17：50

   場所 ラフォーレ清水園  登録料 1名　4000円

 3.他クラブ様からの報告

 ①三郷RC様より７月プログラムの受領

 ②三郷WDRC様より7月プログラム及び週報の受領

 4.我がクラブからの報告

  伊藤・浜田年度第998回例会のご案内

   日時 7月12日（火）　点鐘 18時30分

   会場  三郷市商工会館２階会議室

　　　●沖良男直前会長

 昨年度1年間お世話になり、ありがとうございました。

 加藤地次増強委員長と会員増加を目標に頑張りましたが、残

 念ながら、増強出来ませんでした。本年度は可能性のある候

 補がおりますので、楽しみです。今日のように高い出席率を維

 持しつつ例会が進められるよう私も努力させていただきます。  冊子についての豆知識ですが、国際規格で48ページ以上が

 本で、それ以内が冊子だそうです。

　　　●加藤地次増強委員長

 7月2日に伊藤会長と増強のセミナーに行ってきました。また、 　　　●加藤英泉親睦委員長

 沖直前会長と5名ほどの入会を勧めたい方を訪問してきました  前年度の国際奉仕委員会の報告になりますが、書き損じはが

 今後もフォローしていきます。炉辺を12日の例会終了後に行い  きのタオルは出来上がっていますが、御礼状を印刷中です。

 ますので、委員以外の方も参加して知恵を貸してください。  出来上がり次第、担当の方に渡しますので、よろしくお願いし

 ます。ネパールのカリカ小学校の完成報告がきています。

　　　●片野秀臣職業奉仕委員長  親睦委員会については、会長から月1回は飲み会を交えた例

 皆さんも企業経営をする上で、四つのテストを実践しながら行  会をと言われていますので、出来るよう努力します。

 っていただきたいと思います。今年はできたら会員の職業名  1000回祈念例会には皆様にお客様をたくさんお誘いいただき

 鑑みたいなものを作ってみたいです。  たいとお願いします。

ホームページ　http://www.misatochuo-rc.com

 各委員会の事業目標発表

□本日のSAA  田中欣一・大井巳喜彦
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□第997号  2011年7月5日

1年間

ご協力を！



　　　●宮田博社会奉仕委員長 　　　●原口健作プログラム委員長

 社会奉仕委員会の活動を通してロータリーの広報をしていき  楽しい例会を目指していきたいので、良いアイディアがありまし

 たいと思っております。今年も11月3日に市民まつりが開催さ  たら、提案してください。それが会員増強にも繋がると思います

 れますので、皆様のご協力をよろしくお願いいたします。まつ

 りでやってみたいこと等がありましたら、提案をお願いします。 　　　●谷津茂男会報・IT委員長

 ペットボトルのキャップの回収も行います。  節約のため、会報も簡単な連絡事項形式にしていきたいと思っ

 ております。あとはホームページを見てください。

　　　●牛尾克己会長エレクト

 来年会長になるにあたって、今年度は自分の出席率を上げた 　　　●大井巳喜彦副会長

 いと思っております。  環境保全委員長も合わせて担当させていただきますので、

 298号線の美化運動、花いっぱい運動に皆様のご協力をいた

　　　●酒井幸晴出席委員長  だきたいと思います。今週の土曜日、16日7時30分より298号

 都内で真っ黒になりながら仕事をしていることが多いので、ど  線でコスモスの種蒔きを行います。

 うしても出席率が悪くなってしまいますが、今年は出席率を上

 げるよう努力します。 　　　●浜田一夫幹事

 先日の最終例会にオブザーバーとして参加していただいた、

　　　●見付春雄広報・運営常任委員長  冨田さん、小野寺さん、高橋さんには入会をしてもらえるよう

 ロータリーの友の47ページに田中欣一前広報委員長が出稿し  フォローをしています。また、前会員であった永井さんにも前

 た広野町の子供たちを元メンバーの焼肉店に招待した記事が  向きに検討していただいてます。 24日の1000回記念例会に

 掲載されています。  ぜひとも数名の入会式を行いたいと思います。

　　■□■ にこにこボックス ■□■　発表者：大井巳喜彦

 伊藤隆：これから1年間よろしくお願いします。浜田一夫：本

 日より幹事をやらさせてもらいます。皆様のご協力宜しくお願

 いします。沖良男：青蛙おのれもペンキぬりたてか。芥川龍

 之介の句だそうです。今年は蝸牛を見ませんね。梅雨明けは

 今年はゆっくりと明けてもらいたいと願います。田中欣一：

 新年度ベテランの会長・幹事そろって発進。大いに期待しま

 しょう。我々も協力しますよ。加藤地次：伊藤会長、浜田幹事

 様、新年度順調な船出おめでとうございます。職業奉仕と時

 間のやりくりをして廻りたいと思います。原口健作：伊藤・浜

 田年度の船出おめでとうございます。加藤英泉：伊藤、浜田

　　●○● 出席率 ●○●　発表者：酒井幸晴  年度の船出おめでとうございます。1年間快適なセーリングを

 本日 第997回   しましょう。沖前会長お疲れさまでした。宮田博：伊藤、浜田

 会員数 17名 出席数 14名 欠席数 3名 免除 1名 MU 0名 78%  年度のスタートです。ロータリーライフを大いに楽しみましょう。

 前回 第996回  大井巳喜彦：伊藤会長、浜田幹事1年間よろしくお願いします

 会員数 18名 出席数 17名 欠席数 1名 免除 1名 MU 0名 89%  牛尾克己：伊藤、浜田年度のスタートです。初心に帰って大い

 前々回 第995回  に炉辺やりたいです。7月に入り会計事務所の忙しい時期が

 会員数 18名 出席数 10名 欠席数 1名 免除 1名 MU 6名 84%  過ぎ、7・8・9月の落ち着いた季節になります。谷津茂男：根

 本のうなぎ大変美味しくいただきました。その他奉仕者：酒

 井幸晴・見付春雄・片野秀臣(合計 23000円）

 本日の例会は伊藤、浜田年度の第1回例会ということもあり

 久しぶりに多くの会員の出席がありました。毎回これくらいの

 出席者だと活気があっていいですが（編集後記）
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